



## Kakanwil Pimpin Jajaran Kemenkumham Jateng Ikuti Virtual Run HDKD Ke-77

Narsono Son - [JATENG.GARDAMEDIA.ID](http://JATENG.GARDAMEDIA.ID)

Aug 13, 2022 - 16:05



*Kakanwil Pimpin Jajaran Kemenkumham Jateng Ikuti Virtual Run HDKD Ke-77*

SEMARANG – Perayaan menuju puncak Hari Dharma Karya Dhika Ke-77 Tahun 2022 semakin terasa. Hari ini Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah menggelar Virtual Run serentak yang diikuti oleh segenap jajaran Kemenkumham se-Jawa Tengah, Sabtu (13/08/2022).

Meskipun Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM tersebar di seluruh Provinsi di Indonesia namun melalui pagelaran Virtual Run ini semangat kebersamaan semakin hangat terlihat.

Kompetisi perdana ini diinisiasi oleh Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Papua yang secara teknis bersinergi dengan Pusat Data dan Teknologi Informasi (Pusdatin) Kemenkumham RI.

Sekadar diketahui, gelaran Virtual Run ini akan dibagi berdasarkan dua kategori jarak yakni 7,7 Kilometer dan 19 Kilometer. Peserta tidak harus menyelesaikan perlombaan dalam satu hari. Peserta dapat membaginya ke dalam beberapa hari sesuai dengan kemampuan asalkan menyelesaikan jarak tempuh sesuai dengan target yang telah dipilih.

Pagi ini, Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah, A. Yuspahrudin, Bersama dengan Kepala Divisi Administrasi, Jusman, terlihat memulai perlombaan Virtual Run.

Beranjak mulai pukul 05.00 pagi dari rumah dinas, rombongan Kakanwil dan Kadivmin dikawal oleh beberapa Pegawai dan Taruna Poltekip memulai perjalanan yang rencananya akan mencapai garis finis di Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah. Kakanwil dan Kadivmin sendiri mendaftar pada kategori jarak 7,7 Kilometer.

Dengan semangat muda yang membara, Kakanwil dan Kadivmin terlihat antusias dan bersemangat mengikuti jalannya kompetisi. Tak terlihat di sepanjang perjalanan penurunan ketahanan fisik dari kedua Pimpinan Tinggi Kemenkumham Jateng ini.

Dijumpai seusai menyentuh garis finis tepat 7,7 Kilometer, Kakanwil menyampaikan rasa bahagia karena telah ikut terlibat dalam gelaran Virtual Run kali ini.

“Saya merasa senang karena seperti yang kita tau bersama, kegiatan fisik seperti ini selama pandemi covid jarang digelar,” jelas pria berusia 59 itu

Lebih lanjut, ia menuturkan kegiatan ini juga akan dilaporkan ke pusat untuk memecahkan rekor MURI Virtual Run yang melibatkan Aparatur Sipil Negara terbanyak.

(N.Son/\*\*\*)